
Acerca da matéria que o procurador Luiz Francisco chama de

escândalo o fato de um juiz federal ter absolvido Luiz Estevão, tenho a

impressão que este senhor deve ter mais respeito com a

instituição que ele trabalha.

Deve, sim, deixar de trazer a opinião pública contra as decisões que ele não concorda. Ora, se pretende
julgar quem ele

investiga, que se submeta ao concurso para a magistratura e,

assim, poderá seguir suas teses soberanas.

Desta forma, no meu humilde entendimento, a imprensa deveria ser mais cuidadosa em conceder espaço
em seus veículos, a pessoas

investidas de autoridades. Pessoas, que ao invés de trabalharem para

demonstrar seus pontos de vista, usam a mídia para

tornarem-se pseudos salvadores da pátria, desmoralizando

perante a sociedade, a última instituição, na qual ainda

acreditamos, mesmo que a sentença judicial federal, esteja

tecnicamente, perfeita.

Henrique Teixeira, Maceió, Alagoas
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